
「新たな年度のスタートから約２か月が経過しました。今の私のお・も・い！は・・・。」

保護者の皆様、今年度も不定期に「校長のつぶやき」を発行します。内容は、昨年度同様、私

の勝手な「おもい」を綴るだけのものです。どうぞお付き合いください。

さて、令和４年度のスタートから２か月あまりが過ぎました。令和元年度末からの
新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、学校ではずっと感染症対策を続けています。
しかし、「今年度は何かが違う」気がします。そんな気がしているのは私だけでし

ょうか。令和２年度から３年度にかけては、学校行事等の諸行事、会議などほとんど
が中止となってきました。しかし、今年度は、感染者数が決して減ったわけではなく、
いや、むしろ当初より多いにもかかわらず感染症対策を行いながら実施できています。
最近、よく耳にするのは、「３年ぶり」という言葉です。
４月からの本校での行事等を振り返ると、「入学式」、「ＰＴＡ総会、授業参観、保

護者懇談会」、「１年生を迎える会」、「交通安全教室」、「わかめ干し体験」、「低中学年
遠足」、「高学年宿泊学習」、そして本日の「梅もぎ体験」などなど。年度当初の計画
は予定通り、これまでとほぼ変わりない形で確実に実施できています。

【授業参観】 【遠足】 【宿泊学習】

学校は、実施を考える際、「子どもたちに感染させてしまったらどうしよう」、「子
どもたちの楽しみを奪いたくない」など、毎回葛藤しています。職員で話し合ったり、
教育委員会に尋ねたり、他校の状況を把握したりと・・・。
しかし、実施するからには、従来と変わりない形で実施したいと考え、行事等を行
ってきています。お陰様で、子どもたち、保護者の皆様、教職員の間に、感染症対策
が根付てきていることから、本校では、ここまで何事もなく過ごせています。本当に
ありがたいことです。今後も、大きな行事がたくさん予定されています。引き続き感
染症対策をしっかり行いながら、「可能な限り、子どもたちに対し、思い出づくりの
場を提供したい」と考えています。保護者の皆様におかれても、引き続きご家庭での
感染症対策をお願いするとともに、学校へのご理解とご協力をお願いいたします。
《こんな通知が届きました》

福井市教育委員会を通して福井県警察本部から「児童・生徒を対象とした家出に関する注意喚

起について」という通知が届きました。

最近、未成年者が家出をする、行方不明になるという事案が多発しています。中には、ＳＮＳ

等を利用して、家出をしようとしている未成年者を誘引し、あるいは助長している者もいます。

ＳＮＳは賢く使えば、とても便利なコミュニケーションツールです。しかし、使い方を誤ると、

いじめ、家出、性犯罪、殺人等とても恐ろしいものになってしまいます。

昨年度の「校長のつぶやき」で、数号に渡りいじめや情報モラルを特集し、私は、ネット上の

いじめをはじめ、インターネット上の危険を訴えました。

学校では、引き続きいじめ防止や情報モラル等の教育を行って参りますが、パソコンやスマー

トフォン等の機器の使用については、ご家庭でのご協力は必要不可欠です。ご協力のほどよろし

くお願いいたします。

＊本日の梅もぎ体験学習には、ローカルアイドル『さくらいと』や報道関係者がご来校くださいました。詳細は、メールにて

お知らせいたします。
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